

San Agustín / Recodificad

"Una fusión de dos mundos"

Curaduría:

Felipe Garavito Muñoz

En el contexto de la propuesta del Artista Johnny López, podemos entrar a definirlo como la acción pertinente de la intervención en carácter de homenaje; donde, a través de sus Obras como objetos formales de colección y dispuestos a una visión global de lo que a sus ojos es una observación minuciosa de la Cultura de San Agustín, dan un recorrido recreativo al espectador, donde se expone la cuidadosa y detallada expresión del artista como transmisor de la recodificación de dos culturas.

Sus piezas, tanto bidimensionales como tridimensionales, asumen una postura reflexiva que fusiona la riqueza ancestral, con las vivencias de los iconos de la época contemporánea, dando en color, forma y expresión una invitación ineludible a recorrer sus Obras con ávido deseo de investigación.

El artista colombiano Juan Felipe López Hernández con nombre artístico "Johnny López" en 2010 después de su visita al Museo del Louvre, e inspirado al contemplar "La Mona Lisa" de Da Vinci, recordó y redescubrió su amor por el arte. En 2011, abandona sus estudios de negocios e inicia una carrera artística estudiando en Barcelona (España), luego se traslada a la ciudad de Florencia (Italia), donde obtiene un Certificado de Bellas Artes en la Scuola Lorenzo de' Medici. En el 2015 se gradúa de Bellas Artes en la sede de Florencia de la universidad americana MARIST COLLEGE de Nueva York (EEUU). En el 2016 fue copista oficial en el Museo del Louvre en Paris (Francia).

A la edad de cinco años, visito con su padre el Parque Arqueológico de San Agustín; fue entonces, cuando en el 2016 a raíz de un sueño lucido, que decide volver al Parque Arqueológico y allí empieza la idea y

gestación de este proyecto artístico, que hoy en día se concentra en rendir tributo a las culturas precolombinas, uniendo lo ancestral con lo contemporáneo, trabajando diversas técnicas como la escultura, la pintura, la instalación, entre otros. Actualmente reside y tiene su taller en la ciudad de Bogotá, Colombia y prepara varias exposiciones en diversas partes del país y en el exterior.



La exposición San Agustín recodificado se llevará a cabo entre el 1 y el 4 de noviembre en el salón de recepciones del Hotel Terrazas de San Agustín, ubicado en la carrera 6° N° 6-42.